

Heidelberg

## Stadtwerke treten Genossenschaft bei

**[31.07.2013] Zum dreijährigen Gründungsjubiläum der HEG Heidelberger Energiegenossenschaft sind die Stadtwerke als Mitglied beigetreten: Die Energiewende vor Ort soll gefördert werden.**

Als 200. Mitglied sind die Stadtwerke Heidelberg jetzt der HEG Heidelberg Energiegenossenschaft beigetreten. „Die Mitgliedschaft in der HEG ist für uns ein weiterer Schritt dazu, das Potenzial erneuerbarer Energien vor Ort voranzubringen“, sagt Peter Erb, Geschäftsführer der Stadtwerke Heidelberg Umwelt anlässlich der Kooperation. „Die Heidelberger Energiegenossenschaft bietet Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit, in erneuerbare Energien vor Ort zu investieren und sich damit direkt zu beteiligen. Als Partner der HEG möchten wir dazu beitragen, dieses Engagement zu fördern.“ Laut Stadtwerkeangaben hat die HEG seit ihrer Gründung 2010 12 Solaranlagen gebaut und eine Million Euro von Heidelberger Bürgern investiert. Der produzierte Ökostrom deckt den Bedarf von 200 Haushalten. Seit einigen Monaten engagieren sich Energiegenossenschaft und Stadtwerke überdies gemeinsam im Rahmen des Masterplans 100 % Klimaschutz der Stadt Heidelberg (15479+wir berichteten). Nun sollen weitere Projekte folgen.

(ve)

Stichwörter: Finanzierung, Bürgerbeteiligung, Energiegenossenschaft Heidelberg, Heidelberg, Stadtwerke Heidelberg